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議
会
提
出
の
意
見
書

　

意
見
書
５
件
を
可
決
し
、
関
係

機
関
に
送
付
し
ま
し
た
。

○�

地
方
財
政
の
充
実
・
強
化
を
求

め
る
意
見
書

　

国
の
令
和
３
年
度
予
算
に
向
け

て
地
方
財
政
へ
の
更
な
る
充
実
を

求
め
る
意
見
書
。

○�

教
育
予
算
確
保
・
拡
充
と
就
学

保
障
、
義
務
教
育
費
国
庫
負
担

制
度
堅
持
・
負
担
率
½
へ
の
復

元
、
教
職
員
の
超
勤
・
多
忙
化

解
消
の
実
現
に
向
け
た
意
見
書

　

教
職
員
多
忙
化
や
家
計
へ
の
負

担
を
軽
減
す
る
た
め
、
国
の
教
育

予
算
の
充
実
を
求
め
る
意
見
書
。

○�

日
本
政
府
に
核
兵
器
禁
止
条
約

の
参
加
・
調
印
・
批
准
を
求
め

る
意
見
書

　

核
兵
器
全
面
禁
止
の
た
め
に
、

核
兵
器
禁
止
条
約
に
参
加
、調
印
、

批
准
す
る
こ
と
を
求
め
る
意
見
書
。

○�

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
対
策
に

か
か
る
地
方
財
政
の
充
実
・
強

化
を
求
め
る
意
見
書

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
対
策
に

か
か
る
地
方
財
政
の
充
実
・
強
化

を
求
め
る
意
見
書
。

○�

林
業
・
木
材
産
業
の
成
長
産
業

化
に
向
け
た
施
策
の
充
実
・
強

化
を
求
め
る
意
見
書

　

森
林
資
源
の
循
環
利
用
に
よ
る

林
業
・
木
材
産
業
の
成
長
産
業
化

の
実
現
に
向
け
て
施
策
の
充
実
・

強
化
を
求
め
る
意
見
書
。

※�

意
見
書
本
文
は
、
議
会
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
に
「
議
会
提
出
議
案
」

と
し
て
掲
載
し
て
お
り
ま
す
。

【質問】
　人見坂から、国道方向に落ちている水系ですが、小沢となってい
る個所の右側はＵ字溝が設置されておりますが、左側は無いため、
降雨時のたびに土砂も流れる状況にあり、付近住民は危険を感じて
おります。
　治山工事などで対応できないか、お伺いします。

【回答】危険性はないが、経過を見ながら対応する
　当該箇所は、平成11年度小規模治山工事により、水路等の整備が行われております。
　６月９日に現地水路の確認と町道に接触する部分を地域住民立ち合いのうえ確認しました。
　水路については一部破損しているものの土砂による閉塞は確認できず、危険性はないものと思われます。
　また、町道との接触部分については、水路からオーバーフローしたことは数十年前に一度あった
だけとのことですが、台風等の降雨時は見回りを行っていきます。
　今後、経過を見ながら、町内会からの要望などがあった場合対応していきます。

文書質問
人見坂上部の降雨時に小川となる個所
の改善策を

質問者：川村明雄議員

人見坂下部の水路

議案説明をする川村委員長

議案説明をする藤山副委員長


